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りゆう ほう こう

校 長 森晋一郎

「希望」は校歌からいただきました。
き ぼう こう か

藤棚給食を楽しみました
ふじ だな きゆうしよく たの

令和４年４月１６日（金）、１８日（月）、１９日（火）
れい わ ねん がつ にち きん にち げつ にち か

に龍峯小学校恒例行事の藤棚給 食を行いました。
りゆうほうしようがつこうこうれいぎよう じ ふじだなきゆうしよく おこな

新型コロナウイルス感染症（ＣＯＶＩＤ－１９）
しん がた かん せんしよう コビツドーナインティーン

の感染予防対策のため、ここ２年間は全校実施を見合
かんせん よ ぼうたいさく ねんかん ぜんこうじつ し みあ

わせていましたが、今年度は今できる感染防止対策を
こんねん ど いま かんせんぼう し たいさく

しっかりとって再開しました。
さいかい

４月１６日の再開に当たっては、６年生が担任の森
がつ にち さいかい あ ねんせい たんにん もり

本先生と相談しながら会食の場所を準備したり、新
もと せんせい そうだん かいしよく ば しよ じゆん び しん

入生の歓迎会を企画したりして、１年生を優しく迎
にゆうせい かん げい かい き かく ねんせい やさ むか

えることができました。

４月１８日には３年生と５年生、１９日には２年生
がつ にち ねんせい ねんせい にち ねんせい

と４年生が藤棚給 食をしました。２年生は初めての藤棚給 食を楽しむことができましたし、３年生
ねんせい ふじだなきゆうしよく ねんせい はじ ふじだなきゆうしよく たの ねんせい

・４年生・５年生は２年ぶりに藤棚の下で給 食を食べることができ、教室の外で食べる楽しさを味
ねんせい ねんせい ねん ふじだな した きゆうしよく た きようしつ そと た たの あじ

わっていました。

また、この藤棚給 食は、自分たちのことは自分たちでするという自主性を受け継ぐいい伝統にもな
ふじだなきゆうしよく じ ぶん じ ぶん じ しゆせい う つぐ でんとう

っています。６年生に準備してもらったテーブルやシートは、使った学年が協 力して片付けていま
ねんせい じゆん び つか がくねん きようりよく かたづけ

した。

上 級生の動きを見ながら、下級生がそれをまねる。みんなの学校はみんなでつくる土台になると思
じようきゆうせい うご み か きゆうせい がつこう ど だい おも

います。

授業も本格的に始動しています
じゆ ぎよう ほん かく てき し どう

新学期が始まり、それぞれの学年が担任の先生の指導
しんがつ き はじ がくねん たんにん せんせい し どう

をよく聴きながら学級づくり、授業づくりを本格的
き がつきゆう じゆぎよう ほん かく てき

に始めています。
はじ

話の聴き方を確認したり、手の挙げ方を正したり、
はなし き かた かくにん て あ かた ただ

意見を出し合う場面をつくったり、子どもたちは先生
い けん だ あ ば めん こ せんせい

の話を聴いて、一つ一つ確かめたり、振り返ったりし
はなし き ひと ひと たし ふ かえ

ながら、授業に臨んでいます。
じゆぎよう のぞ

担任の先生が、「授業では一人の意見ではなく、み
たん にん せんせい じゆぎよう ひと り い けん

んなにいろんな考えを出し合ってほしい」と語られる
かんが だ あ かた

と、子どもたちは日に日に自分たちの学習を改善しよ
こ ひ ひ じ ぶん がくしゆう かいぜん

うとしていました。３日もたつと、自信をもって手を挙
みつ か じ しん て あ

げる子どもの数も増え、「つけ加えます」といって発言し、説明を始めたり、考えた方法をたずね合
こ かず ふ くわ はつげん せつめい はじめ かんが ほうほう あ

ったりしながら、思考を練り上げようとする姿も見られ、とてもうれしくなりました。
し こう ねり あ すがた み

これから、いろいろな場面で子どもたちは対話の仕方を学び、意見を出し合ったり、考えを練り合
ば めん こ たい わ し かた まな い けん だ あ かんが ね あ

ったりしながら、主体的な学習を深めていきます。そして、勉強だけではなく、運動や学校生活にも本気
しゆたいてき がくしゆう ふか べんきよう うんどう がつこうせいかつ ほん き

でとことんチャレンジし、なかまとともに高め合う龍峯っ子になることを期待しています。
たか あ りゆうほう こ き たい

話の聞き方は？ 話し手に体ごと向けて
はなし き かた はな て からだ む

１年生の入学を歓迎する６年生
ねんせい にゆうがく かんげい ねんせい


